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ボランティアの心 
 

校長 亀谷 寿一  

 「校長先生、昨日の日曜日に６年生のNさんとKさんと４年生のIさん、２年生のIさん

の４人が、学校の自遊園の掃除をしていたんですよ。」と、６月１６日（月）の朝にK教

諭からうれしい報告がありました。４人は、「どうせ、家にいてもテレビを見ているだ

けだから・・・。」と話していたそうです。 

そこで、６月２６日の朝に集会を開き、４人に感謝状を贈らせていただきました。 

 

 また、集会では、次のような話をしました。 

 

 サッカーのワールドカップ ブラジル大会では、日本代表はグループリーグ敗退と

いう残念な結果に終わりました。しかし、日本人サポーターたちは、その試合会場で

見せたとてもすばらしい行いにより、世界中の多くの人たちから賞賛を受けました。 

知っている人も多いと思いますが、試合後に会場のゴミ拾いを行ったのです。他国

からの観戦客がその姿に驚き、写真を撮影して、それがインターネットで世界中に広

められたのです。「負けた後のスタジアム

を清掃するなんて。日本人はすごくかっこ

いい。」という声が多くつぶやかれました。

また、清掃を一緒に手伝ってくれるブラジ

ルの人たちもいました。 

ところで、放生津小学校にも同じように

かっこいい人たちがいることを先日知りま

した。日曜日に６年生の Nさんと Kさんと

４年生の I さん、２年生の I さんの４人が、

自主的に学校の自遊園の掃除をしていたの

です。 

そこで、４人に感謝状を贈りたいと思いま

す。・・・・ 

 

   

この自遊園の清掃は、何年か前に誰かが始め、今に受け継がれているようです。放生

津小学校の花壇づくりや築山の草刈りなどに地域の多くの方々が協力してくださってい

ることと、この子供たちの行ないとは無関係だとは思えません。かっこいい大人のいる

ところにはかっこいい子供が育つのだなと思いました。 
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６月のはとっ子 
～まっつんクラブ（６／４）～ 

 
６月４日は、今年度第１回目のまっつんクラブの日で

した。 

本校のまっつんクラブの子供たちは、地域に伝わる曳

き山囃子を継承していこうと頑張っています。 

新湊小学校の皆さんと合同演奏会をすることもあり、

さまざまなイベントへの出演依頼も来ています。 

 

 
～いじめをなくそう集会（６／５）～ 

 

「いじめをなくそう集会」を行いまし

た。 

「汚染された心」という詩と「いじめ

をなくす射水市民五か条」をもとに、

「自分とひとを大切にする」こと、

「まちがいは素直に認め、すぐに正

す」ことについて考えました。 

 

 自分がされていやなことを人にし

ないという当たり前のことができる

はとっ子になりましょう。 

 

～なかよしウォーク（６／６）～ 
 

６月６日（金）「放生津なかよしウォーク」を実施しました。 

今年のテーマは「橋めぐり」です。放生津橋、東橋、山王橋、

中新橋、中の橋をめぐり、新湊漁港東西連絡道を通って海王丸パ

ークがゴールです。 

スタート順は、ビンゴ山（？？先生）とアラタ海（？？先生）

によるビンゴで決まります。 

天候が心配されましたが、お昼からは青空が出て、汗ばむくら

いのよい天気となり、充実したなかよしウォークとなりました。 
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当日は、今年度５回目の欠席者０の日でした。 

釣先生との熱い練習 



~ 3 ~ 
 

 
～学校訪問研修（６／１９）～ 

 
６月１９日（木）県教委、市教委、市教育センターより指導主事の先生方に放生津小

学校を訪問していただき、学習指導法などについて研修を深めました。 

子供たちは、落ち着いて学習に励んでいるとお褒めの言葉をいただきました。 

また、学力向上や、体力の向上、健康の保持増進等について貴重なご助言をいただき

ました。 

日頃の教育活動に生かしていきたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
～プール開き（６／２３）～ 

 
 ６月２３日（月）プール開きを行いました。気温と水温が低かったので、予定してい

た模範泳法は行いませんでしたが、講師の先生のお話を聞き、全校児童で誓いの言葉を

宣誓しました。 

 みんなの目当てが達成できるといいですね。 

 

 
放小歳時記 

 
 
 
 
 
 
  

 
 

 
紫陽花やはなだにかはるきのふけふ 

 （子規） 
 

（はなだ＝うすい青色） 

待ちに待ったプール開きです。 

 

今年の梅雨は、雨が少なく、アジサイは、

ちょっと元気がない感じです。おかげで、プ

ール日和が続き、子供たちにとっては、よか

ったのかなと思います。 
正門花壇のアジサイ。６月下旬 

 

６年生がプール清掃を行いました。 

 

世界に一つだけのお話発表会 テンポのよい外国語活動 
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《教育実習生（本校OB）も頑張り ました。》 

 
 
 
 
1学期（７ ／１ 以降）の主な行事予定 
   
 ７月 ３日（木） ３年校外学習 

 ７月 ４日（金） 要請訪問研修 

（１～５年生は13:30下校、６年生は14:30下校） 

７月 ７日（月） 七夕ボランティア（６年） 

７月 ９日（水） PTA常任委員会19:30 

７月１２日（土） PTA救命講習（新湊消防署） 

７月２３日（水） 保護者懇談会 
          １学期給食最終日 
 ７月２４日（木） 終業式（11:45下校） 
 ７月２５日（金） 夏季休業開始 

          学年登校日（１年、３年） 

 ７月２７日（日） 全国小学生陸上競技交流大会 

          富山県予選会 

          新湊まつり（３年生出演） 

 ７月２８日（月） 学年登校日（２年） 

          質問日（４年、５年） 
 ７月２９日（火） 学年登校日（１年） 
          質問日（５年） 
 ７月３０日（水） 質問日（２年） 

毎月・毎週実施しています 
                  

毎月１日・１５日は交通安全指導の日 
         あいさつ運動の日 
毎月   １５日は学校安全点検日  

毎月 ０の付く日は昼休み延長の日 
「ごみ０ みんなで遊ぼう日」 

                  

隔週（木） クラブ活動       

隔週（木） 委員会活動       
                  

毎日パワーアップタイム8:15～8:30 
毎週（月・水） 体育パワーアップ  

毎週（火）   朝読書・読み聞かせ 
毎週（木・金） 国語・算数パワーアップ 
    
毎日 「はとっ子チャレンジ３０１５」 
毎日 思いやり・やさしさの実践  

   「あったかハートをひろめよう」 

《「ポッポの会」の皆さんによる読み聞かせありがとうございました。》 

６月１０日（火）朝のパワーアップタイムにポッポの会の皆さんが１～６の全学年に

「読み聞かせ」を行ってくださいました。 

 本校では、年間一人３０冊以上の読書を目標としています。 

この「読み聞かせ」が、子供たちにとって、読書へのよい刺激となり、既に５０冊以

上の本を図書室で借りた子供も出てきました。「ポッポの会」の皆様ありがとうござい

ます。今後もよろしくお願いいたします。 

《学校評議員会報告》 

６月２６日（木）４名の学校評議員の皆様の参加を得て、第１回学校評議員会を開催

しました。学校評議員会は、学校、家庭、地域が連携協力しながら一体となって子供の

健やかな成長を担っていくため、地域に開かれた学校づくりをより一層推進する観点か

ら設置されました。 

評議員の皆様には、授業を参観いただき、その後、学校運営や教育活動について様々

なご意見をいただきました。 

特に、「子供たちが目上の人を敬うといった道徳観を育むという観点から挨拶運動を

実施することも大切ではないか。」といったご意見や、「給食の牛乳パックの始末の仕

方から、環境意識の高まりに繋げていくことはできないか。」「自転車の一旦停止がで

きていない。ヘルメットの導入も検討の余地があるのでは。」といったご意見をいただ

きました。貴重なご意見をありがとうございました。 

 

５／２７（火）～６／９（月）、本校卒業生の塩谷さんが、教育実習を行いました。主に２年

生の学級で越後先生の指導を受けながら授業を行いました。 

 母校での実習は、実習生にとっても子供たちにとっても意義深いものになったと思います。 


